



Plan de Modernización de Estaciones

## Fomento invertirá 1,6 millones en modernizar doce estaciones de Cantabria

Madrid, 1 de julio de 2009 (Ministerio de Fomento).

El ministerio de Fomento invertirá 1,6 millones de euros en la mejora y la modernización de 12 estaciones de la red ferroviaria de interés general en la Comunidad Autónoma de Cantabria.

Así lo ha anunciado hoy el ministro de Fomento, José Blanco, durante su visita a Cantabria, en la que ha tenido oportunidad de reunirse con el presidente de esta Comunidad, Miguel Ángel Revilla.

Dichas obras forman parte del plan de modernización y reforma de estaciones en todo el Estado, y ponen de manifiesto el grado de compromiso de Blanco por impulsar aquellas actuaciones que sean intensivas en trabajo y que lleven al mismo tiempo asociado un positivo impacto social, como respuesta a la situación económica actual.

De entre las actuaciones destacan especialmente la de la estación de Santander, con un importe que supera los 700.000 euros, y la de Torrelavega, con una asignación de 600.000 euros.

Barcenas	24.360 €
Boo	24.360 €
Fraguas	24.360 €
Guarnizo	24.360 €
Lantueno-Santiurde	24.360 €
Los corrales	24.360 €
Pesquera	24.360 €
Reinosa	24.360 €
Santander	717.022 €
Torrelavega	600.000 €
Vioño	100.000 €
Mataporquera	13.600 €
<b>Total CANTABRIA</b>	<b>1.625.502 €</b>